
 

 

      Sozialdemokratische Partei Deutschlands                  
                 -  Ortsverein Theilheim  -  
  
   

Mitgliederversammlung am 25.04.2016 um 20 Uhr im Sportheim 
 
 
 

TOP 1 – Begrüßung  
 
Die vorsitzende Gisela Umbach begrüßte die anwesenden Mitglieder und Gäste. 
 
 
TOP 2 – Genehmigung der Protokolle der Mitgliederversammlung vom 29.02.2016 und der Jahres   
hauptversammlung vom 21.03.2016 
 
Die Protokolle werden einstimmig genehmigt und können auf die Homepage gestellt werden 
 
 
TOP 3 – Berichte aus den Gremien 
 
Gemeinderat: Mit den Stimmen der UWG-Mehrheit wurde der Auftrag für die Machbarkeitsstudie 
für das Anwesen Hauptstraße 25 an das Architekturbüro Haase (Karlstadt) vergeben.: 
Ausweisung eines Gewerbegebietes: Es standen zwei Vorschläge zur Diskussion. Die Verwaltung 
schlug eine Fläche bei der Neumühle vor, die SPD ein Gebiet am Ende der Biebelriederstraße, 
links von der Autobahn (Richtung München) Beide Vorschläge wurden in den Bauausschuss ver-
wiesen. Bei der Beratung soll das Landratsamt hinzugezogen werden. um zu klären, ob eine Rea-
lisierung der Vorschläge überhaupt möglich ist. 
UBV: Marita Gläßel wurde mit einem ausgezeichneten Ergebnis in den Vorstand gewählt.  
 
TOP 4 – Bürgerbegehren 
 
Mit fast 400 Unterschriften wurde die erste Hürde für das Bürgerbegehren genommen. Das weitere 
Vorgehen liegt nun in den Händen des Gemeinderats. 
 
Punkt 5 – Wahl von zwei Delegierten und Ersatzdelegierten für den Bundeswahlkreis 
 
Dieser Punkt wurde zurückgestellt, da auf der Bundesebene noch Klärungsbedarf besteht. 
 
TOP 6 – Theilheimatfest 
 
Für die Beteiligung des Ortsvereins am Theilheimatfest wurden verschiedene Vorschläge ge-
macht, z. B. ein Quiz, eine Schautafel mit Ereignissen aus der politischen Geschichte Theilheims 
nach 1945. Die endgültige Festlegung des Inhalts erfolgt auf der Mitgliederversammlung am 
23.05.2016. 
 
TOP 7 – Verschiedenes 
 
Wegen eines möglichen Ausflugzieles soll mit Dietmar Nitsche Kontakt aufgenommen werden. 
Auch eine Fahrt nach Dinkelsbühl (Vorschlag Marita) käme in Frage. Schließlich wäre auch wieder 
der #Besuch eines Weihnachtsmarktes in Betracht zu ziehen, da die letztjährige Fahrt nach Erfurt 
ein voller Erfolg war. 
 
 
 
Ende der Versammlung 21.450 Uhr Herbert Forster (i.V. Schriftführer) 


